

**Ce qui m'a le plus rendue heureuse,
ce sont les grands moments de
complicité partagés avec la personne
que j'ai le plus aimée : de merveilleux
moments passés à deux à déguster
un délicieux cocktail, tout en
écoutant de la musique, en vibrant
l'un contre l'autre ou en délirant
comme deux jeunes fous sous les
jeux de lumière, et parfois nos
regards s'arrêtant l'un sur l'autre, les
yeux humidifiés par l'émotion, le
bonheur, l'amour. Voilà le pur
bonheur pour moi ! De plus, cet être
cher m'a fait découvrir que l'on
pouvait être très heureux avec peu
d'argent...**